

Paris célèbre le J-365 avant la Coupe du Monde Féminine de la FIFA, France 2019™

Jeudi 7 juin 2018 à 19h30, Stade Emile Anthoine, (15e)

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport, du tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques, sera au stade Emile Anthoine ce jeudi 7 juin, afin de célébrer le « J-365 » avant la Coupe du Monde Féminine de la FIFA, France 2019™.

Dans un an, la France accueillera la huitième édition de la Coupe du Monde Féminine de la FIFA dans neuf villes hôtes réparties à travers tout le territoire. La Ville de Paris fait partie des neuf villes hôtes du pays à accueillir la compétition : 7 matchs dont la cérémonie d'ouverture et le match inaugural avec l'Équipe de France, un huitième de finale, et un quart de finale.

Pour fêter ce J-365, qui lancera le compte à rebours vers le tournoi, La Ville de Paris, la FIFA et le Comité d'Organisation Local (COL) organisent des animations destinées à faire vivre ce moment sportif. Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport, du tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques, sera au stade Emile Anthoine pour assister notamment à un entraînement des filles de l'ESPA (Entente Sportive Petits Anjes), équipe féminine de foot qui vient d'être créée. Au programme également, d'autres activités comme des ateliers babyfoot, ou encore du snookball (discipline qui mélange le billard et le football).

Dans le but de léguer un héritage culturel et durable au territoire et afin d'apporter une dimension artistique originale, deux artistes de street art reconnus, Ametist et Morphem, ont composé une fresque murale unique rendant hommage à la compétition et à la spécificité de la ville de Paris. Cette création, exposée dans un endroit stratégique et fréquenté par la population, sera dévoilée aux médias et au public au stade Emile Anthoine. Un événement dupliqué aux huit autres villes hôtes de la compétition qui révéleront leur fresque personnalisée, le même jour.

Cet évènement s'inscrit dans le programme d'accompagnement de la Ville de Paris, avec notamment le dispositif Foot'Elles, conçu à destination des jeunes filles, afin qu'elles pratiquent régulièrement le football de manière encadrée. Depuis mars 2018, des clubs parisiens impliqués dans le développement du football féminin ont été associés au dispositif municipal sportif en direction des publics scolaires.

Le 7 juin 2019, les Bleues joueront le match d'ouverture de la compétition au Parc des Princes à Paris. Pendant un mois, les 24 meilleures équipes féminines au monde s'affronteront dans l'Hexagone pour tenter de décrocher le titre suprême, actuellement détenu par les Etats-Unis. La finale se disputera le 7 juillet à Lyon.

Seules les personnes accréditées pourront accéder au site.

Personnalités présentes :

- Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge du sport, du tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques
- Brigitte Henriques, Vice-Présidente de la Fédération Française de Football et du Comité d'Organisation Local

Date et lieu :

Jeudi 7 juin à 19h30, Stade Emile Anthoine (15e)

Contact presse :

Ville de Paris : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61